

„Regensburg kann nicht nur mit dem Weltkulturerbetitel punkten, sondern zählt mit seinem Umfeld zu den schönsten Radregionen Bayerns“ (MZ - 27.5.13)



Diese wunderschöne Region wollen wir unseren Schülern unbedingt näher bringen - mit Ihrer Unterstützung schaffen wir es!

Das Gymnasium Lappersdorf...

ist als interessierte Schule Mitglied im nationalen und internationalen Netzwerk der UNESCO-Projektschulen. Ziele der UNESCO-Projektschulen sind Menschenrechts- und Friedenserziehung, Umwelterziehung, Lernen, den anderen zu verstehen, Eine-Welt-Arbeit und die Bewahrung des Kultur- und Naturerbes.

Basis für eine gelingende Schulgemeinschaft ist eine Atmosphäre, die geprägt ist von Wertschätzung, Offenheit, Respekt, Aufrichtigkeit und dem Vorsatz, Konflikte konstruktiv zu lösen.

...in Kürze...

- befindet sich im Aufbau (5.- bis 9. Jahrgangsstufe)
- besteht momentan aus ca. 500 Schülerinnen und Schülern sowie ca. 50 Lehrkräften und Angestellten
- hat eine Partnerschule in Tansania
- hat internationale Kontakte in Europa
- UNESCO - Projektschule mit einem Netzwerk von 9000 Schulen in 190 Ländern
- Ein Ort vieler Veranstaltungen bei Konzerten, Tag der offenen Tür, Sportwettkämpfen und Schulveranstaltungen
- zeigt gesellschaftliche Verantwortung z.B. durch große Spendenaktionen für gemeinnützige Projekte



Radsport in der Schule...



Freude an der Bewegung,
Ausdauer, Kraft,
Geschicklichkeit, Gleichgewicht,
Reaktions- und Orientierungsvermögen,
Mut und Anstrengungsbereitschaft,
Teamgeist, Kameradschaft, Hilfsbereitschaft, Fairness,
Selbstkompetenz und Sozialkompetenz,
Bewegung an der frischen Luft,
Hinführung zum lebenslangen Sporttreiben,
Verantwortungsbewusstsein,
Umweltbewusstsein, Naturverbundenheit,
technisches Know How,
etc. etc. etc.



Das Projekt Bikepool in Bayern

Unter der zentralen Forderung an den Schulsport, der Anregung zu lebenslangem Sporttreiben, kommt dem Radsport eine hohe Bedeutung zu. Im Schulalltag jedoch treffen die Lehrkräfte auf vielfältige Schwierigkeiten, wenn sie Fahrräder im Sportunterricht einsetzen wollen. Zum einen findet die Lehrkraft sehr unterschiedliches Material vor und zum anderen sind die Fahrräder der Schüler häufig in einem desolaten Zustand. Dies ist mithin ein Grund, weshalb der Einsatz von Fahrrädern im Sportunterricht nur wenig praktiziert wird.

Durch die Mountainbikes aus dem Bike-Pool können nun gleiche materielle Voraussetzungen geschaffen werden, die Räder befinden sich in technisch einwandfreiem Zustand und haben hohen Aufforderungscharakter.

Wahlkurs am Gymnasium Lappersdorf bedeutet...

Eine aktuelle Umfrage zu einem möglichen Wahlkurs Mountainbiken am Gymnasium Lappersdorf zeigte folgende Ergebnisse:

- ✓ 110 Schülerinnen und Schüler können sich vorstellen, einen Wahlkurs Mountainbike zu belegen
- ✓ Das Interesse ist über alle Jahrgangsstufen gleich verteilt
- ✓ Etwa 2/3 der Interessierten sind Jungen - 1/3 Mädchen
- ✓ Die Schüler wollen vor allem am Wahlkurs teilnehmen um:
 - ⇒ Sich an der frischen Luft zu bewegen
 - ⇒ Fit zu werden/ zu bleiben
 - ⇒ Spaß mit dem Rad zu haben

*...Jungen und Mädchen – aus allen Altersstufen –
treiben gemeinsam Sport an der frischen Luft und lernen ihre
Heimat von einer neuen Seite kennen!*



Ziele des Projekts - Bikepool am Gymnasium Lappersdorf

- Basissportunterricht (Schnupperangebote)
- Differenzierten Sportunterricht (= Radsportausbildung)
- Schulsportwettbewerbe Mountainbike (Regional- und Landesentscheid)
- Arbeitsgemeinschaft im Rahmen der Ganztagschule
- Radwandertage
- mehrtägige Radwanderungen (bis Alpenüberquerung)
- mehrtägige Schullandheimaufenthalte mit radsportlichem Schwerpunkt
- Teilnahme an Cross-Triathlon Wettbewerben, Geschicklichkeitswettbewerbe, Radbiathlon, etc.

Wir benötigen dafür ca. 8000 EURO für:

Mountainbikes

Helme

Bekleidung

Ersatzteile

Reinigungs- und
Pflegeteile

Fahrradkleinteile

Schlösser

Montageständer

Kompressor

Spezialwerkzeug



Ihre Unterstützung...

Als Sponsor

Mit dem Logo Ihrer Firma auf einer Sponsorentafel für zwei Schuljahre

Mit Erwähnung Ihrer Firma in Presstexten zum Bikepool

Mit Einladung zum Pressefoto bei der Eröffnung des Bikepools

Mit Ihrem Logo auf der Internetseite zum Bikepool

=> Sponsoring Beitrag mindestens 500 €

=> max. 12 Partner

Als Spender

Sie erhalten für Ihre Zuwendung eine Spendenquittung. Sie können Ihre Spende in der Steuererklärung geltend machen können!

Weiter Informationen zur Idee des Bikepools finden Sie unter

<http://www.bikepoolbayern.de>

Gerne steht Ihnen Hr. StR Schmeiduch auch telefonisch für weitere Fragen zur Verfügung!



Antwortfax an 0941-2984933-44

Gymnasium Lappersdorf
Herr StR Andreas Schmeiduch
Am Sportzentrum 2
93138 Lappersdorf

Ja, wir sind gerne bereit, das Gymnasium Lappersdorf beim Aufbau eines Bikepools zu unterstützen. Bitte setzen Sie sich mit uns in Verbindung!

Firma: _____

Ansprechpartner: _____

Straße: _____

PLZ: _____

Ort: _____

Telefon: _____

Fax: _____

Email: _____

Datum _____

Unterschrift _____

